

"Saps qui sóc?", las anónimas Carasses vuelven a Petrer

10/10/2021



Una decena de Carasses ha vuelto a recorrer el casco histórico | J.C.

Las **Carasses** en Petrer tienen cuatro siglos de historia. Se celebran desde el **siglo XVII** cuando la villa recibió a **nuevas familias llegadas desde distintos puntos de la Comunidad Valenciana** tras la expulsión de los moriscos. El año pasado el coronavirus también arrebató a la localidad esta antigua tradición que hoy se ha recuperado con éxito. Se celebran los tres fines de semana siguientes al día de la patrona, **la Virgen del Remedio**, el 7 de octubre. Y ha sido hoy la primera de estas *Danzas de las Carasses*, que acompañadas por la música de las dulzainas y tabalets han llenado de alegría el centro de Petrer.

Las Carasses, que fueron prohibidas desde 1962 hasta la llegada de la democracia en 1979, **han despertado la**

alegría a su paso, pues han generado numerosas sonrisas e incluso algunas personas se han animado a imitar su conocido baile. Como es costumbre, **portaban la cara cubierta con una tela o una gasa pintada** y vestuario llamativo, algunas llevaban garrotes y otras paraguas. Además, ha llamado la atención que en su mayoría eran adultos también había menores, nuevas generaciones que permitirán que esta tradición se mantenga.



La música ha estado presente una vez más en este acto | J.C.

Escondidas en el anonimato, las carasses no han dudado en acercarse al público cambiando su voz para no ser reconocidas, preguntarles su famoso "Saps qui sóc?" y gastar bromas durante el pasacalles, pero también durante las danzas que han realizado en la Plaça de Baix.

Nueva jornada de Carasses

Las Carasses volverán el **sábado 16 de 17 a 19 horas** al casco histórico. Por la mañana habrá un taller de

Carasses en la Plaça de Dalt organizado por la asociación **Kaskaruja**. El **domingo 26** también saldrán con sus danzas en el mismo horario.

Mañana, lunes 11 de octubre, a partir de las 19:30 horas habrá un evento musical de Los 40 principales "40 Stage Petrer" en el Parque 9 d' Octubre organizado por la Concejalía de Juventud con inscripción previa a través de www.entradas360.com. Radio Show de Aitor Belda y las actuaciones de Pepe Bernabé Music y el Grupo Bombai.



Las Carasses han divertido a la población a su paso | J.C.